

Fecha:04-09-2024Pág. : 24Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:322,2Lectoría:48.450Supl. :Diario FinancieroFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: EY Argentina: "Los medianos empresarios dejaron de evaluar la opción de irse" del país



Gustavo Scravaglieri, experto tributario de la firma, analizó los pasos dados por el Gobierno de Javier Milei para atraer más inversiones.

## POR DÉBORAH DONOSO MOYA

El Gobierno de Argentina ha dado un vuelco a su economía y política tras la llegada de Javier Milei a la presidencia.

Entre sus medidas fiscales, los analistas han destacado la Ley Bases, la implementación del Régimen de Incentivo para Grandes Inversiones (RIGI) que apunta a inversiones por sobre los US\$ 200 millones, y más recientemente la reducción del impuesto PAIS a 7,5%.

"Son buenas señales",

comentó a **DFSUD** el socio de Tributarios Internacionales de EY Argentina, Gustavo Scravaglieri, en el marco del "IX Seminario de Tributación Internacional: oportunidades y perspectivas para Chile", que se realizó en Santiago.

"Son todas señales que convergen en ir eliminando imposiciones que fueron creadas, de alguna manera, para suplementar una deficiencia en el tipo de cambio", agregó el experto, apuntando al impulso para sectores concretos como la minería,

el gas e infraestructura.

## Inversiones atractivas

Eso sí, el ejecutivo reconoció que Argentina se ha vuelto cada vez más atractiva para los inversionistas, especialmente en esas industrias.

En cambio, en tecnología, finanzas y agricultura, ve necesario tomar algunas decisiones.

"El RIGI es buenísimo, pero es muy puntual; necesita una inversión grande", aclaró.

Dijo que se necesitan reglas claras y que las medidas del Ejecutivo, "evidentemente, van en ese camino".

Sin embargo, consideró clave para dar seguridad resolver el control cambiario. "En la medida en que se terminen "En la medida en que se terminen de eliminar estas reglas, tenemos buenas chances de incrementar las inversiones".

de eliminar estas reglas, tenemos buenas chances para incrementar las inversiones".

Scravaglieri reveló que la salida de capitales vista en años previos se ha moderado y más bien hoy hay fondos interesados en el país. "Quizás no hay un aluvión de entrada todavía, pero al menos los medianos empresarios dejaron de salir; dejaron de evaluar la opción de irse" del país.

Proyectó que, con el RIGI, llegarán grandes apuestas y agregó: "Lograr todo esto dependerá del manejo político y cómo el Gobierno de Milei logra llevar adelante sus propuestas de campaña".

## ¿Dolarización?

Consultado sobre la dolarización, Scravaglieri argumentó que "no va a realizarse de la manera que se presentaba en la campaña". "Ya no se está hablando de una dolarización".

Aseguró que vendrá una "supervivencia del peso", con la idea de tratar de mantener el déficit cero.

Para el levantamiento de las restricciones cambiarias, consideró necesario "que se revierta la exigencia de dólares y que se logren tener suficientes reservas".

A esto se suma, a su juicio, la percepción de estabilidad, "porque en la medida que haya una crisis política más que económica, que no permita que haya confianza, es probable que no se pueda salir tan rápido del cepo".